



ÄNDERUNGEN

Tageszug Venedig

Erstmals seit vier Jahren gibt es tagsüber wieder eine Direktverbindung von Wien nach Venedig. Der Intercity fährt vom Bahnhof Wien Meidling um 6.30 Uhr los. In Kärnten hält er unter anderem in St. Veit, Klagenfurt, Velden und Villach. Um 14.05 Uhr fährt der Zug am Hauptbahnhof der Lagunenstadt ein.

Neue Bahnhöfe

In Klagenfurt entstehen 2014 bei der Universität und dem Gymnasium Mössingerstraße neue Haltestellen für die S-Bahn. Die Bahnhöfe von Paternion-Feistritz, Maria Rain, St. Andrä und St. Stefan im Lavanttal werden umgestaltet. Zudem werden alle S-Bahnen mit sogenannten Komfortzonen ausgestattet.

Railjets nach Lienz

Auf der Strecke von Wien über Villach nach Lienz verkehren nun Railjets. Diese Fernreiszüge können bis zu 230 km/h schnell fahren. Zudem sind sie die einzigen Züge der ÖBB, die mit einem drahtlosen Internetnetzwerk ausgestattet sind. Gestrichen wird hingegen die Autotransportverbindung von Wien nach Lienz.

Im Westen etwas Neues

Durch den Umbau des Salzburger Bahnhofs kommen Kärntner jetzt besser nach München: Künftig gibt es zwischen Klagenfurt und München dreimal täglich Direktverbindungen. Der Abendzug, der bisher um 20.45 Uhr von Klagenfurt nach Salzburg fuhr, wird gestrichen. Er war zu wenig ausgelastet.